

24Jam

Tingkatkan Kecakapan Generasi Bangsa di Perbatasan Satgas Yonif 122/TS Bantu Pengawasan ANBK

Suhendi - KEEROM.24JAM.CO.ID

Oct 9, 2023 - 18:29



KEEROM - Prajurit TNI AD yang tergabung dalam Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan RI-Papua Nugini Batalyon Infanteri 122/TS Pos Koki B Pitewi melaksanakan kegiatan membantu mengajar dan Pengawasan ANBK (Assesment Nasional Berbasis Komputer) di sekolah SD Negeri Pitewi Distrik Arso Timur, Kabupaten Keerom, Papua, Senin (09/10/2023)

Kegiatan prajurit TNI membantu mengajar telah berjalan sejak awal penugasan di SD Negeri Pitewi. Kegiatan ini menciptakan hubungan baik antara personel satgas dan pihak Sekolah Dasar Negeri Pitewi, Dankipur B Satgas Pamtas Statis

RI-PNG Yonif 122/TS Kapten Inf Budi Kristiyanto beserta anggota Pos Koki B Pitewi dipercaya oleh pihak sekolah untuk membantu pengawasan ANBK (Assesment Nasional Berbasis Komputer) di SD Negeri Pitewi. amanah yang telah dipercayakan untuk melaksanakan pengawasan pun dilaksanakan oleh personel Gadik yaitu Pratu Aldi Ramadhan dan Pratu Daniel Permata Tambun dengan baik.

"Salah satunya pada saat sebelum ujian dimulai, Kapten Inf Budi Kristiyanto memberikan semangat dan motivasi kepada murid yang mengikuti ujian, bahwa apa yang akan mereka kerjakan adalah gerbang untuk mencapai cita-cita, maka harus dilaksanakan dengan penuh semangat dan percaya diri," ungkap Dankipur B Kapten Inf Budi Kristiyanto.

Kapten Inf Budi Kristiyanto telah berkomitmen untuk selalu bersinergi dengan sekolah-sekolah yang ada di Distrik Arso Timur. Ini bertujuan semata-mata untuk meningkatkan kualitas pendidikan yang ada di perbatasan RI-PNG secara merata. "Hal tersebut hingga kini telah terlaksana, sehingga diharapkan terbangun ikatan antara satgas pihak sekolah dan para siswa di wilayah Arso Timur," tuturnya.

Seperti penekanan Dansatgas Mayor Inf Diki Apriyadi, S, Hub.Int, tugas pokok Satgas Yonif 122/Tombak Sakti menjaga keutuhan wilayah perbatasan darat RI-PNG, juga mempunyai tugas tambahan yaitu seluruh prajurit melaksanakan kegiatan teritorial yang bersifat membangun, melayani, dan mengayomi masyarakat yang membutuhkan bantuan di tiap-tiap pos masing-masing.

"Kami membantu pihak sekolah untuk menciptakan situasi ujian dengan santai,nyaman namun tetap serius, sehingga anak-anak tidak merasa tertekan dan terbebani dengan soal-soal yang mereka hadapi," ucapnya.

Kepala Sekolah SD Negeri Pitewi, Ibu Ester Waincang S,Pd. sangat berterima kasih kepada Pos Koki B Pitewi yang konsisten membantu mengajar di SD Negeri Pitewi. "Pada pelaksanaan ANBK (Assesment Nasional Berbasis Komputer) yang pertama kali di lakukan mandiri oleh SD se-Distrik Arso Timur telah dijadwalkan kami juga turut melibatkan personel Satgas untuk membantu pengawasan ujian sebagai wujud sinergisitas," pungkasnya. (***)